

## ASTROLOGIE

## Horoscopie

## Faits historiques

Bien des gens ne croient pas à l'astrologie ? Bien des opinions contradictoires ont été émises sur elle ? Pourtant il y a des prédictions faites par des astrologues qui se sont réalisées entièrement.

En voici quelques-unes :

Edouard IV, roi d'Angleterre, ayant voulu connaître l'avenir de ses enfants, il lui fut répondu qu'il serait mis à mort par un de ses deux frères dont le nom commençait par un G. Il fit noyer le duc de Clarence, qui s'appelait Georges, dans un tonneau de malvoisie, mais il laissa vivre Richard, le fameux Gloucester, qui se chargea d'accomplir la prédiction.

Henri IV, lui aussi, roi d'Angleterre, tomba subitement malade dans l'abbaye de Westminster. Il y mourut dans une chambre appelée Jérusalem. Il lui avait été prédit qu'il mourrait à Jérusalem.

Ferdinand le Catholique, roi d'Espagne, évitait toujours d'aller à Madrigal, sa maison de Plaisance, parce qu'un astrologue lui avait annoncé qu'il mourrait à Madrigal. Mais un jour qu'il passait par Madrigal, ou le petit Madrigal, pauvre village de ses Etats, il se trouva mal tout à coup. On le transporta dans une misérable chaumière et il mourut dans un réduit qui pouvait à peine contenir son lit.

L'astrologie a de tous temps réussi à prédire des choses que personne ne pouvait supposer. Elle est basée sur l'étude de la relativité qu'ont les sept planètes et les douze signes du zodiaque avec les diverses régions, ou sphères de l'homme.

On avait prédit que Mahomet II entrerait dans Constantinople par une porte du cirque.

Quelques temps après, pendant le siège toutes les portes furent murées pour empêcher la prédiction de s'accomplir, mais une seule fut ouverte, pendant le siège de 1453, pour faciliter une sortie, et c'est pas là que Mahomet II pénétra dans la ville.

Un docteur de Louvain, en Belgique, tirant l'horoscope de trois ecclésiastiques en même temps, leur prédit à tous trois qu'ils seraient papes, et ils le furent en effet. C'est ce qu'on appelle l'horoscope des trois papes.

Et bien d'autres prédictions.

STAR

## POESIE

## PROFOND AMOUR

Si je prenais pour vous tout le sang de mon cœur,

Il se rafraîchirait et se ferait rosée,  
Pour que votre âme en fleur  
Par lui soit arrosée.

Si je jetais vers vous tous mes amers sanglots,  
Ils seraient la chanson, tendrement caquècée,  
Et comme par les flots  
Vous en seriez de cécé.

Si je prenais pour vous les larmes de mes yeux,  
Elles ressembleraient aux perles dans les vagues.

Sur vos doigts précieux  
Je les mettrais en bagues.

Si j'étendais sur vous mon âme sans espoir,  
Elle vous couvrirait d'une ombre de tendresse;  
Vous ne pourriez pas voir  
Qu'elle n'est que tristesse !...

Si je prenais pour vous tous mes sombres pensées,

Ils sembleraient légers comme un vol d'hirondelles

Pour que de vos baisers  
Ils deviennent des ailes.

Et si je vous donnais mon très profond amour  
Je le déguiserais de ces futiles choses

Pour que vos chères mains en l'effeuillaient, un jour,

Croient effeuiller des roses...

MARIE-ROSE.

Vie ! Destinée, Avenir, Bonheur ou Malheur ! Joie ou tristesse ; espoirs et désespoirs ! Tels sont les mots sans cesse posés par le cœur et répétés par les lèvres. Quel lot des uns et des autres est dévolu à chacun de nous, nous ne le savons pas. Ah ! si nous le savions pourtant, surtout au commencement de notre carrière humaine ! Avons-nous une étoile, bonne ou mauvaise, propice ou funeste ? Et que qu'un peut-il nous dire notre étoile ?

Sans hésiter, je réponds : oui. Depuis les temps antiques, certaines connaissances mystérieuses ont permis aux initiés de "calculer" l'avenir des individus. Les Chaldéens et les Chinois jugeaient déjà, dans les âges lointains, la destinée d'un homme, d'après son étoile.

Cette science n'est pas perdue. Quels seront vos joies, et vos douleurs ; vos victoires d'amour ou vos défaites ; vos succès de fortune ou vos insuccès ? Quels pièges et quels ennemis, ou quels concoures et quels alliés rencontrerez-vous ? Quelle est votre étoile et quelle sera votre destinée, chers lecteurs et plus chères lectrices, voici un devin en mesure de vous le dire et, ce qui importe surtout, de vous le démontrer.

De quels éléments se composent les données du problème ? Indiquer vos noms de baptême et de famille ; en plus l'année et le jour de votre naissance, et, s'il est possible l'heure même.

Ce service est gratuit pour nos abonnés ; les autres personnes devront joindre 25 cents à leur demande pour pouvoir avoir une réponse dans cette colonne.

51. ANTONIO. — Ce jeune homme est né sous l'influence du Cancer qui est un signe mobile inconstant et agité par l'influence de la lune qui a son trône dans la Lune. Le Cancer donne une grande impressionnabilité et aussi très souvent une humeur fantasque. Presque toujours les personnes nées sous ce signe aiment les voyages et les déplacements, mais ceux-ci seraient plutôt nuisibles aux intérêts surtout vers l'âge de 14, 26 et 38 ans. Il fera un mariage heureux et aura ensuite des goûts sédentaires. La couleur sera le noir, son jour le mercredi.

52. CAUSAPSICAL. — Le signe sous lequel vous êtes né favorise toujours l'acquisition des richesses par héritages ou alliances, mais quelquefois avec des ruptures ou des luttes. La violence et l'entêtement vous nuiront toujours, et seront une des causes qui abrègeront la durée normale de votre existence. Vous avez des luttes et des ruptures et vous devez vous défier des hommes de loi qui essaieront de vous exploiter. Votre jour de succès sera le mercredi, votre couleur préférée le marron.

53 — QUEBEC. — Votre étoile ne dit rien qui vaille. Vous êtes né malheureux et vous resterez malheureux. Le destin ne vous a pas souri jusqu'ici, parce que vous avez manqué de hardiesse lorsque les bonnes occasions se sont présentées à vous. Vous resterez célibataire. Vous serez en butte à la haine et à l'injustice d'un homme de loi. Vous devez éviter les procès et les contestations en justice qui ne vous rapporteront que des ennuis et des chagrins. Le jour où vous auriez pu réussir est le lundi, votre couleur le bleu foncé.

54 — SERAPHIN. — L'étoile de Séraphin dit qu'il a manqué sa vocation. Vous étiez né pour le commerce et les affaires du négoce pour lesquelles vous aviez les dispositions spéciales. Une personne s'est mise en travers de votre chemin et a contribué à vous faire prendre une autre voie. Votre existence sera monotone, vous aurez une famille moyenne et vous végétez dans un emploi inférieur. Votre jour est le jeudi, votre couleur le brun.

STAR.